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Aos dez dias do mês de setembro de dois mil  e  vinte  um,  às  quatorze horas,  via  plataforma Google
Meet  (link  da  chamada:  meet.google.com/tbn-ukex-xmj),  em  atendimento à  convocação  para  reunião
extraordinária, sob a presidência do Marcos José Pereira, reuniram-se  Raquel Simões Monteiro Alves,
Jéssika Sâmeque Coêlho de Alencar, Ana Vérica de Araúo, Francicleide Geremias da Costa Souza, Rafaela
de Sousa Brito, Maria de Lourdes Vicente da Silva e Bruno Noronha Rodrigues. O Marcos abre a reunião
apresentando as pautas e passa a palavra para a Raquel conduzir a revisão do protocolo. A Jéssika sugere
que comece revisando os encaminhamentos ainda não solucionados das reuniões anteriores registrados nos
comentários do documento. Deu-se prosseguimento dessa forma. Com relação aos links para acesso aos
documentos citados, os documentos foram colocados no drive e criado um link público. A Francicleide
propõe que o Apêndice C, que trata sobre o manuseio do termômetro,  seja excluído,  uma vez que já
está publicado no documento do campus Cedro, logo seria uma repetição desnecessária, assim o nosso
documento  irá  citar  o  desse  campus.  Após  últimos  ajustes,  com  muita  alegria  e  sensação  de  dever
cumprido, foi finalizado o documento. O Marcos pontuou que este será enviado via SEI para a Direção
Geral, para que se dê os encaminhamentos necessários para publicação. O Marcos fala sobre os próximos
trabalhos da CISSP de acompanhamento dos processos de aquisição e a Raquel traz para a comissão o caso
de uma servidora, que foi afastada por problemas de saúde relacionados ao trabalho, assim a Raquel sugere
a  comissão  se  aproximar  da  servidora  para  entender  a  situação,  tendo  em  vista  que  essa  parte  do
documento que era prioridade já foi concluída, logo podemos nos voltar para essas questões gerais da
CISSP voltada para doenças relacionadas ao trabalho. A Francicleide reforçou a necessidade de reunião
com a gestão para esclarecimentos sobre o preenchimento das vagas do enfermeiro e do psicólogo, e
também sobre a necessidade  de  mais  profissionais  intérprete  de libras  no campus.  O Bruno traz  uma
experiência pessoal que teve assim que chegou ao campus, que mostra o quanto o clima organizacional do
campus não é saudável, e esse é um motivo de adoecimento e também um dos principais motivos que
levam os servidores a buscarem remoção, assim ele pontua que a CISSP precisa trabalhar esse tema de
alguma forma. Muitos membros da comissão compartilharam desse mesmo sentimento e que precisamos
pensar em como trabalhar esse tema. A Raquel pontua que na próxima reunião precisamos trabalhar a
análise do formulário diagnóstico. Encerrou-se a reunião às 16horas e 10 minutos, da qual eu, Jéssika
Sâmeque  Coêlho  de  Alencar,  Secretária  da  CISSP  Crateús,  lavrei  a  presente  ata  que  após  aprovada
será assinada pelos presentes.

Documento assinado eletronicamente por Marcos Jose Pereira, Presidente da Comissão Interna de
Saúde do Servidor Público, em 01/10/2021, às 15:16, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Bruno Noronha Rodrigues, Membro da Comissão
Interna de Saúde do Servidor Público, em 01/10/2021, às 15:33, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Ana Verica de Araujo, Membro da Comissão Interna de
Saúde do Servidor Público, em 01/10/2021, às 15:42, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Raquel Simoes Monteiro Alves, Vice-Presidente da
Comissão Interna de Saúde do Servidor Público, em 01/10/2021, às 16:26, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jessika Sameque Coelho de Alencar, Secretário(a) da
Comissão Interna de Saúde do Servidor Público, em 14/10/2021, às 16:31, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Maria de Lourdes Vicente da Silva, Membro da
Comissão Interna de Saúde do Servidor Público, em 19/10/2021, às 19:51, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rafaela de Sousa Brito, Membro da Comissão Interna de
Saúde do Servidor Público, em 24/11/2021, às 08:36, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifce.edu.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 informando o
código verificador 3020468 e o código CRC AB6BFD57.
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